

ニヌファブシ

首里城下町クリニック 第一・那霸西クリニック・那霸西クリニックまかび

共同発行情報誌
vol.21
2017

「にぬふあぶし」とは沖縄の方言で北極星の意味です。「ていんさぐの花」にも歌われるよう 灯りの無い昔、人々は北極星を道しるべにしていました。そんな北極星のように、那霸西、首里城下町、両クリニックが地域に根ざし、皆様から慕われるような病院でありたいという思いがこめられています。



Information magazine “NINUFABUSHI”

2017 慰安会 BBQ



21周年パーティー



釣りクラブ発足しました~

比嘉先生を隊長に、職員(隊員)数名で慶良間諸島方面まで船を走らせ、アカジン・カワハギ等のいろんな種類のお魚を釣ってきました。

「入職して2か月目の参加だったので、普段の顔で職員との交流ができ、とてもよかったです」との参加者の声。

獲れたてのお魚を刺身にして、自然の恵みに感謝しつつ皆で堪能し、賑やかな昼食となりました。また、翌日には魚汁・素揚げ等にして他の職員にも振る舞い、喜んでもらえました。

大漁でした



フラダンスやってます!



プロ野球応援隊!

しばりよー!

平成29年6月に沖縄セルラースタジアム那覇で、パシフィックリーグ公式戦ロッテ対西武戦が開催されました。県内での西武戦は56年ぶりで今季は沖縄で開催される唯一の公式戦です。

野球好きの田名先生の誘いで、野球好きの5名がプロ野球応援隊を結成。西武の先発投手は県出身の多和田投手でした。県出身選手の活躍は私たちに元気を与え応援も大変盛り上りました。選手のホームランを生で見ることができ飛び上がって喜びました。

また、なんといっても県産のオリオンビールを飲みながらの応援は最高でした。

これからも毎年プロ野球の公式戦が開催されることを願いながら、来年も首里城下町クリニックプロ野球応援隊で応援に行きたいです。



